

Bahneröffnung Unterkochen

Geschrieben von: Matthias Willer
Montag, den 18. April 2016 um 21:54 Uhr



Leider meinte es der Wettergott nicht gut mit den Athleten bei der landesoffenen Bahneröffnung in Unterkochen. Fast durchgehend Dauerregen und bei den Sprints immer starker Gegenwind verhinderten noch bessere Leistungen. Trotzdem konnten die Sportler der TSG einige tolle Ergebnisse erzielen.



Bahneröffnung Unterkochen

Geschrieben von: Matthias Willer

Montag, den 18. April 2016 um 21:54 Uhr



